

☆あけましておめでとうございます



♪ ご来場をお待ちしております。

令和 3(2021)年の始まりです。昨年は新型コロナウイルス感染拡大により、地球規模で様々な社会経済活動が制約を受ける年となりました。本年はこのような状況が少しでも改善され、世界中の人々が気兼ねなく行動できるより良い年となるよう祈らずには居られません。

♪ 本年も道の駅南国風良里をよろしく願いいたします!!

猫のしっぽ 反省。昨年は、今までの『常識』がそうでなかったことに気付かされた年でした。開業から 20 年以上を経、いつの間にかお客様は来て当たり前という不遜で傲慢な想いも生じてはいなかったか、深く反省もさせられました。商業や飲食業としての収益機能が麻痺した年度前半を越え、『毎日が当たり前ではなく有難い』ことに気づけたのは、苦戦した中でせめてもの収穫です。

換話転題、毎年クリスマスから正月すぎの年明けにかけ体重が増加し高止まりする傾向にあるので、その対策の一つとして考えたのが『猫スクワット』。さくらさん(3.8 kg)とコタロー(6 kg)を胸の前で抱っこし、前者は 30 回、後者は 20 回ごく浅めの膝屈伸をするというもの。簡単にも思えるが意外と『来て』特に後者はみっちりとした重さがあるので大腿四頭筋がぶるぶるします。本猫達、足を上に仰向けざままで動けず半ば観念し柔らかな健康器具となっているのです。ゴメンネ。風猫子